



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発 行

社会福祉法人

三 恵

愛媛県新居浜市西の土居町 2-8-12 TEL (0897) 31-1775

三恵会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

- 一、誠実な福祉
- 一、確実な知識と技術
- 一、堅実な経営



やすらぎの郷



ハートランド三恵



蛭子神社 由緒



コミュニティハウス三恵



十全総合病院



十全第二病院

この度、各施設にお祭りしている蛭子神社に由緒書きとやすらぎの郷觀音様に表示を設置させていただきました。
利用者様、職員、地域の方々の心のよりどころとして、
お参り頂けたら幸いです。
皆様も一度足を運んでみて下さい。

ハートランド三恵 秋を満喫！外へ飛び出そう

やっと暑さがやわらいだかと思ったら、もう南の山の頂が白くなってるっ！！

これは大変、うかうかしてたら冬がくる。外出するのは今しかないっ！ と
いうわけで、11月はいろいろ行きました。

西条のフジまでショッピング＆ランチ、一宮神社へ紅葉狩り、それから、
カフェでおしゃれな秋のスイーツをい
ただきに・・・。



一宮神社へ紅葉狩り

今月も盛りだくさんでいそがしいですよ～。

師走だからね。

皆さん、風邪なんかひかないで、年末
行事を楽しみましょう！！



ショッピング＆ランチ

あっ、びっくり美川ショーも見ました。
本当はもっともっといろいろなところ
に行きたかったけど。。。
あっと言う間にもう12月。



やすらぎの郷文化祭に参加

十全保育園

11月19日 (金)

幼児クラスの子ども達が、「職場訪問」で新居浜警察署を訪問し、日頃、街を守ってくれている警察署の方々に、花の鉢を渡し、お礼を言いました。

警察署の方からは、交通安全についてのお話を頂きました。

その後、子ども達は、普段触れることのできないパトカーや白バイに実際に乗せてもらい大喜びでした。



ありがとうございました





三恵ホーム

『東温市社会福祉協議会
仲間作り事業 とべ動物園』

11月20日 (土)

東温市社会福祉協議会主催で行われた仲間づくり事業に参加しました。この事業は、東温市内の障がい者やボランティア活動者との交流、情報交換のため実施されています。今回は、とべ動物園に行き、たくさんの動物を見たり、晴れ空の下、参加者の方々と交流しながらお弁当を食べて楽しく過ごしました。



『作品作成中』



絵を描いたり習字をしたりするのが大好きな方で、毎年地域の文化祭にも作品を展示しています。そんな中、三恵会でカレンダー用の作品を募集しているということで、応募しました。

後日、描いた絵が「三恵会のご利用者様作品カレンダーのひとつとして選ばされました。」という報告があり、11月21日にやすらぎの郷文化祭で行われた表彰式にも参加してきました。

自分が描かれた絵が採用されたということで、たいへん喜ばれ、また、理事からの表彰にとても感激していました。



やすらぎの郷文化祭での表彰式

希望の館

もみじ刈り

塩ヶ森と白猪の滝へ紅葉を見に行きました。まだ緑色の木々も多く、

「例年より色づきがやや遅めだねえ」と話しながら、皆さんドライブを楽しめました。白猪の滝は、寒くなると凍ることで知られています。寒いですが、一度は凍った滝を見てみたいものですね。



形のある食事を目指して

希望の館では『形があつて舌で押しつぶせる程度の柔らかい食事』作りに取り組んでいます。

今月はおでんとにぎり寿司に挑戦しました。おでんは、味の染みた具にだし汁を加えてミキサーにかけた後、再成形し味染みおでんが完成しました。

にぎり寿司は、合わせ酢で調味した粥ゼリーをシャリにして、ネタもそれぞれを柔らか仕上げました。刻んだ食事は咀嚼しやすいけれど、やっぱり見た目にも美味しい召し上がっていただきたいですよね。これからも美味しい笑顔が増えるように取り組んでいきたいと思います。



おでん



握りすし

やすらぎの郷

やすらぎの文化祭
11月21日(日)



表 彰 式



十全看護学生によるソーラン節

やすらぎの郷文化祭が行われました。

昨年は、新型インフルエンザの影響で中止となりましたが、今年は天候にも恵まれ盛大に行うことができました。

今年度のテーマである「笑顔が広がる やすらぎ祭り」のもと、ご利用者も普段と違った素敵な笑顔を見せてくれ、思い思いに楽しんでおられました。

惣開小学校児童 体験学習

11月15日(月)、18日(木)

惣開小学校児童による体験学習がありました。

車椅子清掃や風船バーレーゲーム、楽器演奏披露等があり、ご利用者も終始笑顔でした。特にゲームでは、最初恥ずかしがっていた児童達も慣れてきたのか、ご利用者と話すことが多くなり、賑やかに行われていました。

また、来年の訪問を期待しております。

ありがとうございました。



リハビリステーション三恵荘

紅葉見物

11月4日(木)～10日

マイントピア別子へ行きました。紅葉や銀杏がちょうど良い具合に色づいており、冬桜も咲いていました。「綺麗に染まつとるねえ」と皆さん言われ、一緒に秋の歌を歌いました。



大正琴訪問

11月18日(木)

琴衛会の方々が大正琴を披露しに来られ、みかんの花咲く丘や富士山などを演奏していただきました。利用者の方々も「懐かしいね、昔は学校の行き帰りに良く歌ったものよ」といろいろなお話をしてくださいました。来年も皆さん楽しみにしてお待ちしています。

ショッピング

11月22日(月)

西条のグランフジへ行きました。皆さん自分がほしい商品を購入され気分も盛り上がり会話も進みました。昼食は丼ぶりやラーメンを食べ「ラーメン美味しいわあ」「今日はいい思い出になったわー」とご機嫌でした。



コミュニティハウス三恵

トライアル雇用に挑戦中

平成22年2月より就労移行支援事業を利用し一般就労を目指していた徳永匡章（まさあき）さんが、わくわくクラブを卒業し11月よりトライアル雇用に挑戦しています。三ヶ月のトライアル雇用期間の後は正式雇用の予定です。平形橋ローソン南側の理容美容院「サンカリ」さんでタオルや器具洗浄に頑張っています。



壮 行 会 ～どうかがんばって～



店長さんが丁寧に指導してくださいます。

十全保育園、わくわくクラブ クリスマスコンサート



出場



日時：12月18日（土）9:45～
場所：十全総合病院ロビー

今年もクリスマスコンサートが盛大に行われます。三恵会からは今年も十全保育園とコミュニティハウス三恵（わくわくクラブ）が参加します。わくわくクラブの発表内容は、ハンドベル演奏「きらきら星」、手遊び（グーチョキパーで何作ろう♪）、合唱「はなみずき」「ビリーブ」です。十全保育園の園児達は、施設工事の中 一生けんめい練習してくれました。コンサート当日は『サンタが街にやってくる』『人間っていいな』を演奏します。

多くの方たちと過ごすひと時を皆で楽しみにしています。